

Die Stadt Linz in Österreich nutzt wie auch andere europäische Städte das EU-Forschungsprojekt Clarity.¹

Im Projekt wurde ein Prototyp zur Errechnung klimabedingter Gefahren und potentieller Auswirkungen für die regionale Bevölkerung entwickelt. Die Initiative berät Kommunen bei der Entwicklung und Adaption eines solchen Tools. Die Stadt Linz hat darauf aufbauend basierend auf den eigenen kommunalen Gegebenheiten einen solchen Prototyp entwickelt. Ziel von Klimalinz ist die vereinfachte Planung von städtischen Projekten in Bezug auf die Klimabewertung und die Sensibilisierung und Schulung der Stadtplaner:innen zum Thema.²

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Inwieweit ist der Stadtverwaltung dieses Projekt bekannt und wie bewertet die Stadtverwaltung die Möglichkeiten zur Umsetzung eines solchen Prozesses in Halle (Saale)?
 - a. Welche personellen, technischen und finanziellen Ressourcen wären hierfür nötig?
2. Inwiefern nutzt die Stadt Halle (Saale) andere Tools zur Bearbeitung der oben genannten Zielsetzungen in Bezug auf städtische Planungen?

gez. Eric Eigendorf
Vorsitzender
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)

¹ <https://clarity-h2020.eu/node/336>

² https://www.linz.at/medienservice/2022/202201_114000.php